



**AGUSTIN ANDRADE**  
(1836-1866)

Médico mexicano, nació en París, hijo del Doctor Manuel Andrade y Pastor. Eminentemente cirujano, modificó diversos instrumentos y diseñó algunos de su invención. Inició en México el tratamiento del glaucoma por iridectomía y el uso de la ligadura elástica. Es autor de un trocar para puncionar abscesos retrouterinos y fundador del primer dispensario oftalmológico en México. Fue primer secretario de la Sección Médica de la Comisión Científica, fundada en 1864, que más tarde se convirtió en la Academia de Medicina de México; presidente de la misma Academia en cinco ocasiones; profesor de Medicina Legal en la Escuela Nacional de Medicina desde 1876 hasta su muerte, ocurrida por haberse infectado mientras practicaba una operación ginecológica. Escribió considerables artículos médicos contenidos en la **Gaceta Médica de México**.